

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ
МИНИСТЕРСТВА ЭКОНОМИЧЕСКОГО
РАЗВИТИЯ И ТОРГОВЛИ УКРАИНЫ,
МИНИСТЕРСТВА ФИНАНСОВ УКРАИНЫ
И НАЦИОНАЛЬНОЙ АКАДЕМИИ НАУК УКРАИНЫ

Экономика Украины

5 (670)

МАЙ

2018

Издается
с января
1960 г.

Выходит ежемесячно

СОДЕРЖАНИЕ

	Стр.
ШУЛЬГА О. А. – Стратегические направления аграрной политики в Украине	3
УПРАВЛЕНИЕ ЭКОНОМИКОЙ: ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА	
ОРЛОВ О. А. – Инновации в планировании на основе концепции маржинального подхода	23
ФИНАНСЫ. НАЛОГИ. КРЕДИТ	
МЫСАКА А. В., ДЕРУН И. А. – Влияние данных финансовой отчетности на формирование рыночной стоимости компании	35
КРАМАРЕНКО И. С., КОЗАЧЕНКО Л. А. – Методика оценки кредитоспособности заемщика: практический аспект	49
ПРОБЛЕМЫ РЕГИОНАЛЬНОГО РАЗВИТИЯ И ДЕЦЕНТРАЛИЗАЦИИ	
КРАВЦИВ В. С., ЖУК П. В. – Развитие горных территорий Украины в парадигме европейского опыта	61
ИНСТИТУЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА: ТЕОРЕТИЧЕСКИЙ АСПЕКТ	
ДРЕБОТ О. И., ГАДЗАЛО А. Я. – Институциональное обеспечение природопользования: проблемы терминологии	73
КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ	
КИСТЕРСКИЙ Л. Л. – Предпосылки развития социальной и солидарной экономики в Украине	85
РЕЗЮМЕ (на английском языке)	89
РЕДАКЦИОННАЯ ПОЛИТИКА И ЭТИЧЕСКИЕ ПРИНЦИПЫ	93

THE SCIENTIFIC JOURNAL
OF THE MINISTRY OF ECONOMIC
DEVELOPMENT AND TRADE OF UKRAINE,
MINISTRY OF FINANCES OF UKRAINE,
AND NATIONAL ACADEMY OF SCIENCES OF UKRAINE

Economy of Ukraine



CONTENTS

	Pages
SHULGA OLGA – Strategic directions of agrarian policy in Ukraine	3
GOVERNING THE ECONOMY: THEORY AND PRACTICE	
ORLOV OLIVER – Innovations in planning based on the marginal approach concept	23
FINANCES. TAXES. CREDIT	
MYSKA GANNA, DERUN IVAN – Influence of financial statement data on formation of the company's market value	35
KRAMARENKO IRYNA, KOZACHENKO LILIIA – Methodology for assessing the borrower's creditworthiness: practical aspect	49
PROBLEMS OF REGIONAL DEVELOPMENT AND DECENTRALIZATION	
KRAVTSIV VASYL, ZHUK PETRO – Development of Ukraine's mountain territories in the paradigm of European experience	61
INSTITUTIONAL ECONOMICS: THEORETICAL ASPECT	
DREBOT OKSANA, GADZALO ANDRIY – Institutional support of nature management: problems of terminology	73
CRITIQUE AND BIBLIOGRAPHY	
KISTERSKY LEONID – Prerequisites of social and solidarity economy development in Ukraine	85
SUMMARIES	89
EDITORIAL POLICY AND ETHICAL PRINCIPLES	93